

# COCEDER presenta su aplicación SERURAL

- Esta app móvil gratuita localiza los recursos de las comarcas de nuestros centros de desarrollo rural en Castilla y León.
- Será presentada el día 28 de septiembre a las 12:30 horas en la Diputación de Valladolid.
- Este proyecto ha sido posible gracias a las ayudas del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030, financiado por la Unión Europea con fondos NextGenerationEU y la Junta de Castilla y León.

COCEDER, junto con los centros de desarrollo rural de Castilla y León, ha creado una aplicación para móviles de geolocalización de recursos de esas comarcas. Se trata de SERURAL, la app móvil gratuita que permite acceder a toda la información sobre los servicios locales de la zona de manera fácil y rápida.

Los centros de desarrollo rural asociados a COCEDER en esta comunidad autónoma son: CDR AFA Bierzo (Ponferrada, León), CDR Almanzor (El Barco de Ávila, Ávila), CDR Carrión de los Condes (Carrión de los Condes, Palencia), CDR Carrión y Ucieza (Monzón de Campos, Palencia), CDR El Sequillo (Tordehumos, Valladolid), CDR El Villar (Hospital de Órbigo, León) y CDR Valdececa (Mayorga, Valladolid).

Este proyecto se ha hecho realidad gracias a las ayudas del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030, financiado por la Unión Europea con fondos NextGenerationEU y la Junta de Castilla y León.

Así, con SERURAL se pueden localizar servicios como transporte, de ámbito sanitario, cultural y deportes, institucional, los comercios y hostelería, servicios sociales, etc. Si no existe en el municipio consultado, la app indica el más próximo y cómo llegar. Además, busca los recursos del entorno digital mediante iconos o por zonas y permite utilizar el administrador para introducir cambios, añadir datos o corregir la información más volátil.

La presentación tendrá lugar en la Diputación Provincial de Valladolid (C. de las Angustias, 44) el jueves 28 de septiembre a las 12:30 horas, con la presencia de nuestro director gerente Juan Manuel Polentinos y algunos centros de desarrollo rural de Castilla y León.

[Descarga la aplicación aquí](https://serural.app/), disponible en Google Play y App Store <https://serural.app/>



COCEDER es una ONG de Acción Social de ámbito estatal declarada de utilidad pública que se fundó en 1991. **COCEDER es una entidad comprometida con la igualdad de oportunidades, el desarrollo sostenible y el respeto por el medio ambiente.** Está formada por 21 entidades sin ánimo de lucro que funcionan de manera autónoma y solidaria en proyectos de acción integral para la transformación social y el dinamismo económico y cultural en diferentes comarcas españolas. Los ejes que vertebran su acción son la atención prioritaria de los sectores desfavorecidos, los valores de la convivencia intercultural y el desarrollo sostenible a favor de un medio rural activo y dinámico. La calidad de su trabajo viene avalada por una trayectoria de más de 40 años de acción y permanencia en diferentes zonas del país, así como por la concesión de la Certificación EFQM de Excelencia Europea a la Calidad en la Gestión. COCEDER también desarrolla desde 2008 diversos proyectos de Cooperación al Desarrollo en África y América Latina y forma parte activa de las principales organizaciones del Tercer Sector como la Plataforma de ONG de Acción Social, POAS –donde es miembro de la Junta Directiva–, la Red EAPN España (Red Europea de Lucha contra la Pobreza) y la Red Rural Nacional del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

**Para más información:**

Sara García Sanz  
**Comunicación COCEDER**  
 Teléfonos: 983 371 279  
[comunicacion@coceder.org](mailto:comunicacion@coceder.org)

